

European Shoeshow: September-Edition ist abgesagt

Geschrieben von: Cheryll Mühlen

Donnerstag, den 01. Juni 2017 um 11:33 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 01. Juni 2017 um 11:49 Uhr

Nach ihrem Debüt im März dieses Jahres in der Kölner XPost, hat die [European Shoeshow](#) nun überraschenderweise ihren September-Termin abgesagt. Grund dafür sei, laut Veranstalter, die Gallery Shoes, die sich nach der Einstellung der GDS mit dem späteren Datum wieder als Orderveranstaltung positioniert und Teile der Konzeption der ESS übernommen habe.

„Die augenblickliche Situation ist durch eine große Zurückhaltung der Aussteller bezüglich der European Shoeshow geprägt“, erklärt Frank Hartmann, Sprecher der European Shoeshow. „Offenbar wollen viele Aussteller erst einmal das Ergebnis der Gallery Shoes abwarten. Wir können das auf der einen Seite verstehen, auf der anderen Seite aber aus Risikogründen nicht die Xpost vorhalten, von der wir nicht wissen, ob wir Sie ausreichend gefüllt bekommen. Da wir keine halben Sachen machen und auch keine falschen Versprechungen, haben wir uns auch aus Fairness dazu entschlossen, die Reservierung zurück zu geben und die European Shoeshow abzusagen. Wir werden die Entwicklung im Schuhmessemarkt beobachten, stehen als Gesprächspartner zur Verfügung und sollte sich ein sinnvolles Konzept ergeben, werden wir der Branche auch wieder ein entsprechendes Angebot unterbreiten! Wir möchten uns bei allen bedanken, die uns ihr Vertrauen geschenkt und uns unterstützt und beraten haben.“

Die Design Attack wird nach Auskunft von Eddi Mackowiak unabhängig von der Absage der European Shoeshow weitergeführt. Genauere Informationen dazu sollen nächste Woche bekannt gegeben werden.

Weitere Informationen unter www.european-shoeshow.com .